
 

 

 

◆第 3356 回例会 2 月 6 日 会長の時間 
こんにちは！花巻は雪もなく穏やかな日が続いておりますが、関東地

方、東京は雪で混乱しております。ニュースも雪情報満載。帰宅困難

者も。 

さて、本日は 3 月に行われます「第 35 回花巻ロータリーカップ小学

校親善バレーボール大会」につきまして、岩手県小学生バレーボール 

連盟 浅野副理事長様より大会についてや、今年の大会開催についてお話をいただけ

ることになりました。浅野様、ご多用のところ例会にお越しいただきありがとうございます。

藤田年度の時に、ロータリー優勝カップのケースの補修を致しました。きれいな箱のお披

露目ともなります。そうなると・・・カップの新調は予算的に難しいので、シルバーポリッシュ

で少し磨いてみようか思います。私、シルバーのトランペットの磨材をもっていますので、試

してみようと思います。40 年物が少しはキレイになるかな？当日、上田直輝青少年奉

仕委員長が対応していただけると思いますので、その際はよろしくお願いいたします。 

さて、本日は 2 月理事会でしたので、少しご報告をさせていただきます。 

・今後のプログラム・・・・会報をご参照ください。来週 13 日は休会で、20 日は会員夜

例会(懇親会付)です。立花さんプロデュースの『音楽鑑賞例会』です。お楽しみに。 

・ロータリーカップバレーボール大会・・・3 月 9 日(土)/10 日(日)市総合体育館。開会

行事・閉会行事。お時間ありましたら試合もご観戦ください。 

・花巻 RC 創立 70 周年式典等・・・10 月 26 日(土)グランシェール花巻で開催しま

す。友好クラブ平塚 RC 様が来花ご出席予定です。よって昨年 4 月観桜会時に来花

されましたが、今年は訪問し交流・周年の PR をしたいと考えております。友好クラブ委

員会を中心に調整して参ります。 

・新会員の勧誘活動・・引き続き会員の皆様の情報・勧誘をお願いします。 

・旅するピアノ・・・・3 月末まで空港ターミナルビルにお世話になります。その後がまだ決ま

っておりません。社会奉仕委員会で調整中です。皆様の情報もお願いします。片道の

移動設置費は設置希望者様でのご負担をお願いしております。 

・フードパントリー事業・・1 月は 60 世帯でした。2 月以降、予

算は増やさず現状維持で、世帯数を増やす方向で運営しま

す。年内の開催日程はホームページ、ぬくまる実行委員会

LINE でご確認ください。 

・フードパントリー寄付者様等感謝状・・・企業・団体・個人・ボ

ランティア様へ 70 周年式典時にて検討しております。 

・ニコニコボックス集計・・・１月末日約 80 万円となっております。引き続きご協力をお願

い致します。 

後半、何かと内部・外部行事が多くなりますが、ご出席をお願い致します。と、ご報告と

お願いをいたしまして、会長の時間を終了し、本日の例会担当委員会の青少年奉仕

委員長 上田直輝君へつなぎたいとおもいます。本日もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月 20日 第 3357回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.委員会報告 

6.幹事報告 

7.出席報告 

8.ニコニコボックス 

9.連絡事項 

10.閉会点鐘 

 

★懇親会  

趣味の夕べ（音楽鑑賞）  

担当:立花徳久君 

会長 

 

 

会長 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 
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月間テーマ：平和構築と紛争予防月間/RI 創立記念日（23 日）  

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★2/6 のメニュー★★ 

■今後の予定 

2/22（木）ぬくまる食堂フードパントリー 

2/27（火）クラブフォーラム 月間テーマ 

3/5（火）慶祝 クラブ協議会 

       次年度委員会委員選出  

担当：藤村エレクト 

3/9（土）～10 日（日）ロータリーカップ 

       小学生女子バレーボール大会 

3/12（火）クラブフォーラム ロータリーカップ報告 

        担当：上田直輝君 

        懇親会なし夜例会（夕食付） 

■幹事報告 

・3/1(金)2023-24 年度花巻 3ＲＣ会長幹事会

開催のお知らせ 

〔国際ロータリー第 2520 地区 第 2 分区 ガバナ

ー補佐 照井敬孝〕 

・2024-25 年度 ロータリー手帳お買い上げのお願い 

〔一般社団法人ロータリーの友事務所 代表理事 

髙野孫左衛門〕 

・4/21(日)国際ロータリー2023-24 年度地区大

会 花巻市内 3ＲＣ合同バス運行のご案内 

〔花巻南 RC 会長 嶋 利幸〕 

 

■出席報告 

32 人中 14 名 

出席率 48.2% 前回修正 65.5% 

 

■メーキャップ 

なし 

・海老と卵の 

ﾁﾘｿｰｽ煮 

・油淋鶏 

≪ぬくまる食堂 HP≫ 



 

 

◆ゲストスピーチ  

岩手県小学校バレーボール連盟副理事長 浅野欣信様  【要旨】 

ロータリーカップが最初に始まったのは、当時ロータリーの会

員さんであった弁護士の中辻孝夫さんが、バレーボール協会

の理事長さんにお話ししたことが始まりです。青少年に何か

スポーツの大会を設けたいとロータリーの方で話してるけども、 

バレーはどうだろうかという話をされたそうです。当時はまだバ

レーの大会はこの辺でもほとんどなくて、ぜひお願いしますということで始まりま

した。この大会が始まったのは 40 年前です。昭和 61 年第 1 回から私ずっと

やってますけども、本来であれば今回 40 回大会なんですが、途中東日本大

震災があったり、あの時は大会の1日前でした。あとは日本バレーボール協会

さんから、試合会場が V リーグのセミファイナルの試合会場を全国探してもどう

しても見つからないというので、その規模の大会で会場を押さえているのは、

花巻さんしかないので貸してほしいと、バレーボール協会の会長さんに電話が

あったそうです。すぐ私の方に電話が来ました。私その時ロータリーカップの申し

込みの用紙を封筒に入れている最中でした。えっそう言われてもって言ったけ

ども、いやそうじゃないともう V リーグの試合ができないと。でも中止することもな

いじゃないですかと、次の日取るからそこで何とかやってくれと、ですが次の日が

卒業式でちょっと無理だと、その次の週も中学校のバレー大会が入っていて、

その大会は中止になり、その次の年からコロナでした。それでなんだかんだで 5

回なくなっています。本来今回が 40 回大会のはずですが、35 回大会になり

ます。  【中略】  バレーやるには今チーム数が減ってきております。ロータリ

ーの大会が始まった頃は 90 チームくらいで、最大 128 チームくらいになって、

県大会全部でやるのは無理だということで、小学校大会は県北と県南で分

かれて、花巻から北は県北、そっから南は県南。県北の大会は盛岡の会場

がなかなか取れないので、軽米とか九戸とかあっちの方のゲームが結構ありま

した。花巻でやるには田野畑とかの方から来るのはちょっと遠いと。花巻で大

会あったことがあるんですが、一発トーナメントで最終試合が 9 時までかかりま

した。その時残ってたのが田野畑のチーム。帰りはここからだと 4 時間ちょっとか

かるから 1 時頃かなと。今でこそ高速ができて 2 時間半くらいで来れるそうで

すけど、当時はそういう具合でした。もう少し早く終わらせたいなと思っても、や

っぱりトーナメントでやっても、1 日優勝するまでに 7 試合かなと。これすごい

大変なことなんですよね。まず一般のチームだったら絶対やりません。1 日 4

試合とかでももう無理だからこんな試合やるなって言われます。最近は小学

校でも 1 日 3～4 試合くらいにしてくださいって言われてますので。この小学校

で教えるのも、前は日本バレーボール協会の方の小学校連盟の指導者資

格があればよかったんですが、今は日本スポーツ協会のスポーツ指導員の資

格を取ってくださいと。資格を取るのにはそれなりにやっぱり時間とお金とかかる

わけで、そうすると指導者もだんだんいなくなってくるということで、ずっと減ってき

てまして、128 チームから今女子は 44 チームです。男子の方も一時 24 か

な、ということで、やっぱりチームも指導者もだんだん減ってきてますので、なんと

かまた盛り上げてやってみたいなと思います。いずれこの大会があるおかげで、

6 年生チームはこの大会を終わって、お別れ会ができるんだというチームも結

構ありますので、みんな楽しみにしております。この大会はとにかく選手全員、

ユニフォーム着れない子もベンチに入っていいよと、普通の大会であればユニフ

ォーム着なきゃベンチに入れないけども、全員いいですと。とにかくみんなで楽し

んでくださいという大会です。前にはパスコンテストって、オーバーパス何分、ア

ンダーパス何分、オーバーとアンダーの交互で何分っていうのもやってましたが、

やっぱりだんだん覚えてきて練習してくるんですよね。30 分経っても決まらない

です。最初はオーバー3 分、アンダー3 分っていってもだいたい半分くらいずつ

減っていくんですよね。最後のやつで 5 分っていうと、5 分もしないうちに 10 人

になって、笛が鳴って終わり。でも今は 30 分経っても落とさないんですよ。そう

いうのもなくなってます。いずれまた子どもたちが楽しくプレーできるように、また

少しでもバレーボールの人口が増えるように、花巻市内のチームも一時女子

5 チームありましたが、今 3 チームになりました。その内 1 チームもやるかやらな

いかって話になってますので、もう少し増えてほしいなと思います。いずれ今日

はお招きいただきまして本当にありがとうございました。これからもよろしくお願い

します。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3356 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】2 月に入りました。岩手はおだやかな日がつづい

てますが、関東方面は東京も大雪で大混乱です。このままでい

いのかな？本日は浅野様ありがとうございました。3 月の開催に

向け準備ごくろうさまです。カップのケースも、藤田年度でリフォー

ムしました。よろしくお願い致します。 

【阿部一郎君】小学校バレーボール連盟副理事長浅野様。本

日はお忙しいところスピーチ頂きありがとうございました。大会参

加される子供達がハツラツと躍動する楽しい大会になる事を祈

念します。藤原さんチョコありがとうございます。 

【藤村弘之君】バレーボール連盟の浅野様本日はありがとうござ

います。子供たちの笑顔が楽しみです。すてきな大会になります

ように。喜子さん、毎年のバレンタインの気持ちありがとうございま

す。負担は少なく、気持ちは大きくでいいですよ。 

【髙橋豊君】浅野さんのゲストスピーチありがとうございました。長

い間の歴史の中には、多くの出来事があってご苦労されたと思

います。貴重なお話をありがとうございました。藤原さん、バレンタ

インのプレゼントありがとうございます。いつも感謝しております。 

【谷村繁君】藤原さん、V チョコありがとうございます。朝の出勤

時に信号待ち。正面から大谷翔平選手のあの大きな寄贈土

足厳禁バスがやってきます。通過を待って右折。今日も元気出

していこう、とこうなります。月曜日の朝はよくこうなります。 

【上田穣君】在籍 28 年表彰ありがとうございます。あっという間

の 28 年でした。多くの皆様にたいへんお世話になりました。浅

野さんにも、長い事お世話になりありがとうございます。感謝感

謝であります。小学生バレーボールの大会には私も思い出がい

っぱいです。 

※第 3351 回例会ニコニコボックス：ひさしぶりのクリスマス例

会！とってもいいね～!!歌もすてきだし、フンイキもベリーグッド 

何よりセレナがうれしい!!  

【佐々木史昭君】岩手県小学校バレーボール連盟副理事長

浅野様、本日は貴重なゲストスピーチありがとうございました。花

巻市小学生親善バレーボール大会の成功を心より御期待申し

上げます。花巻ロータリークラブ創立 70 周年記念式典の日程

が、10/26（土）に決定いたしました。早めに準備を始めて、

有意義な記念行事にして参りましょう。 

【藤田勝敏君】所用があり、理事会のみの出席となります。申し

訳ありません。ケーキありがとうございました。 

【橋川秀治君】浅野様、いつもロータリーカップ開催にご尽力頂

きありがとうございます。本日は私の誕生祝い、妻の誕生祝い、

そして 9 年目のバッチ、ありがとうございます。先週土曜に朝から

夏油スキー場でスキーをして、中尊寺に北勝富士がゲストの豆

まきに行きました。いろんな行事が戻ってきたことを嬉しく感じます。  

【藤原喜子君】本日は、日ごろからお世話になっている皆様に、

感謝の気持ちを込めてバレンタインチョコお渡しいたしました      

お 1 人お 1 人の事を、心から尊敬しております     これからも宜

しくお願いいたします。 

 


